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L'anno duemilaquattordici giorno 14(quattordici) mese di ottobre 2014 dalle ore 09.30 in poi, 

regolarmente convocata, si è riunita presso i luoghi del sopralluogo, la 3° Commissione 

Consiliare per la trattazione del seguente O.d.g.: 

 Sopralluogo Scuola Materna Collodi; 

 Varie del eventuali 

 

COGNOME E NOME    PRESENZA     entrata      uscita                   

ALLEGRO ANNA PRESIDENTE NO /// ///  

DARA FRANCESCO V/PRESIDENTE SI 9.30 11.30  

NICOLOSI ANTONIO Componente SI 9.30 11.30  

FERRARELLA FRANCESCO Componente SI 9.30 11.30  

INTRAVAIA GAETANO Componente SI 9.30 11.30  

RUISI MAURO Componente SI 9.30 11.30  

CALDARELLA IGNAZIO Componente SI 9.30 11.30  

 

 

Il Presidente Allegro è assente ed assume la Presidenza il V.Presidente Dara che  constatata la 

regolarità dell’incontro alle ore 09.30  in presenza della segretaria Maria C. Torregrossa, dichiara 

aperta la seduta. 



Il Vice Presidente Dara  chiede al Dr. Ilardi se la scuola ha problematiche e anomalie 

particolari. 

 Il Dr. Ilardi risponde che uno dei problemi più importanti è che la scuola non ha il certificato 

prevenzione incendi, non è mai stato rilasciato. L’Amministrazione doveva curare la parte 

burocratica, perché ci sono state una serie di proroghe per adeguarsi, ma poi tutto si è fermato. 

Un altro problema riguarda il sistema di allarme, in quanto non funziona bene e per essere attivo 

ed efficace bisogna tenere sempre le luci accese notte e giorno, sennò le telecamere  non 

riconoscono le persone, semmai dovessero entrare clandestinamente nella scuola per rubare o 

compiere atti vandalici. Basterebbe solo una piccola modifica all’impianto e si risparmierebbero 

grande quantità di energia elettrica, ma a ciò non è stato fatto. 

Alle ore 9.45 arrivano il consigliere Ruisi e il consigliere Nicolosi. 

I Componenti della commissione rilevano che sono arrivati gli operai del comune per la pulizia 

degli spazi verdi della scuola e già stanno provvedendo alla pulizia. Inoltre evidenziano che il 

plesso si presenta pulito e ben mantenuto. 

Il Dirigente Dr. Ilardi fa presente alla Commissione che la scuola rientra nel progetto “Scuole 

Belle” ed entro dicembre verranno pitturate tutte le aule presenti all’interno. Poi riferisce che la 

scuola Collodi ospita circa 240 bambini e all’interno della scuola ci sono solo telecamere senza 

allarme. Informa che sono stati acquistati i paracolpi per i termosifoni, che sono già in loco e 

presto verranno collocati per la sicurezza dei bambini. 

Alle ore 10.15 esce il cons. Nicolosi. 

La Commissione durante il sopralluogo all’esterno nei giardini evidenzia spazi puliti e ben 

curati. 

Il consigliere Caldarella  chiede al Dirigente perché mai l’area di pertinenza della scuola lato 

palestra Palazzello è piena di ferraglie tavolini, sedie e altro e lo invita a contattare l’Aimeri per 

lo smaltimento. Nota anche che il cancelletto che collega questo spazio alla palestra adiacente è 

rotto.  

Il Dirigente riferisce che quello spazio non appartiene alla scuola, ma è di proprietà comunale e 

che comunque ha già contattato l’Aimeri per il ritiro di quanto a deposito nell’apposito spazio 

adiacente la scuola. Per quanto riguarda il cancelletto già la segreteria della scuola si è attivata 

per la riparazione. 



Il consigliere Ruisi chiede al Dirigente Dr. Ilardi se domani 15 ottobre 2014, alla  regolare 

convocazione di commissione, può essere presente un’ora prima all’appuntamento per il 

sopralluogo da effettuare alla scuola Mirabella succursale. 

Il dr. Ilardi da la sua disponibilità. Poi segnala un altro problema riferendosi al mal 

funzionamento del cancello automatico all’ingresso principale della scuola. Ciò si è verificato in 

seguito ad atti vandalici di ragazzi che hanno distrutto i sensori che attivavano l’apertura e la 

chiusura. Spesso i sensori sono stati riparati, ma normalmente vengono manomessi. 

Il Vice Presidente Dara preso atto della situazione della scuola, ringrazia il Dirigente Scolastico 

per la sua cortese partecipazione.   

Alle ore 10.50 esce il consigliere Ruisi. 

I Componenti finito il sopralluogo si recano presso i locali comunali per continuare la 

discussione e la stesura del verbale. 

Alle ore 11.15 il Vice Presidente Dara chiude i lavori. 

 

 

             La Segretaria   

Maria C. Torregrossa                

       Il V.Presidente  

       F.sco Dara 

 

           


